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Ata da Décima Quarta Reunião Ordinária no Primeiro período anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 29 de 
março de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 29 dias de março de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva, Carlos José Mendes Silva, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, 
Flávio Átila da Silva Leite, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José 
Domingos dos Santos, Labreildes dos Santos Inácio, Mário Anderson da 
Silva Barreto, Neemias José Silva, Ronaldo Francisco dos Santos e 
Vicente Mendes Silva Neto se reuniram ordinariamente para a 14ª Reunião 
Ordinária no Primeiro período anual, da Primeira Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Amaro Honorato para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Augusto César da 
Cunha Paiva, Ezequiel Manoel dos Santos, Gessé Valério de Oliveira, 
Jefferson Marcos Bezerra, José Feliciano de Barros Júnior e Ricardo 
Carneiro da Silva,. Logo após, foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. 
Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Comunicado nº MC 250865/2016, 
Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 10.476,00; Comunicado nº 
MC 250866/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
17.010,00; Comunicado nº MC 250883/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 10.476,00; Comunicado nº MC 250884/2016, Ministério 
da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 8.136,00; Comunicado nº MC 
250885/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
7.164,00; Comunicado nº MC 250886/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 6.237,00; Comunicado nº MC 250887/2016, Ministério 
da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 6.318,00; Comunicado nº MC 
250888/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de 
R$10.341,00; Comunicado nº MC 250889/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 31.139,00; Comunicado nº MC 250890/2016, Ministério 
da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 18.612,00; Indicação nº 393/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo o retorno do “Programa 
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da Juventude em Debate” no Município; Indicação nº 394/2017, Vereador 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a implantação do CIE - Centro de 
Iniciação aos Esportes, da área do Centro Social Urbano, da Vila Roca; 
Indicação nº 395/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a construção de uma ponte, e a limpeza do canal em Barbalho I; Indicação nº 
399/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a iluminação 
e a sinalização horizontal e vertical da rotatória do pedágio Rota do Atlântico; 
Indicação nº 400/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a complementação da pavimentação e a drenagem da Rua Maria Caetano do 
Vale, Rosário; Indicação nº 463/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 14, 
Loteamento Nova Era, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 464/2017, 
Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua 13, Loteamento Nova Era, em Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 465/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 11, 
Loteamento Nova Era, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 466/2017, 
Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua 06, Loteamento Nova Era, em Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 467/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 04, 
Loteamento Nova Era, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 507/2017, 
Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos, que solicita ao Poder Executivo o 
calçamento da Rua da Paz, Cohab; Indicação nº 508/2017, Vereador Irmão 
Del- Labreíldes dos Santos, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da 
Rua Belo Jardim, Garapu; Indicação nº 509/2017, Vereador Irmão Del- 
Labreíldes dos Santos, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua 
Bonito, em Garapu; Indicação nº 519/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua I, Loteamento Ilha, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 531/2017, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo do canal da 
Avenida 1, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 535/2017, 
Vereador Cianinho- José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e o saneamento da Rua Celestino José Mota Maurício, Mauriti; 
Indicação nº 536/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza e a capinação da Rua da Linha, Centro do Cabo; 
Indicação nº 537/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano, que solicita ao 
Poder Executivo o fechamento do buraco da Rua Amaurílio Veloso, Jardim 
Santo Inácio; Indicação nº 538/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo que se coloque tampas de concreto nas bocas de lobo da Rua 
José Joaquim da Silva, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 539/2017, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo que se coloque tampas de 
concreto para as canaletas da Rua Vicente Yañes Pinzón, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 540/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo que se coloque tampas de concreto para boca de lobo da Rua 
Visconde de Campo Alegre, Centro do Cabo; Indicação nº 541/2017, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a desobstrução da rede de 
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esgoto da Rua da Mangueira, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 544/2017, 
Vereador Cianinho- José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização do campo de futebol, da Charnequinha; Indicação nº 545/2017, 
Vereador Cianinho- José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização da Praça da Rua 02, da Charnequinha; Requerimento nº 
266/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo uma 
Base de Serviço de Atendimento de Urgência ‘SAMU” Unidade da Guarda 
Municipal e do Corpo de Bombeiros da Comunidade da Charneca; 
Requerimento nº 196/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da Rua 10, Vila Claudete; 
Requerimento nº 197/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo a reforma e a ampliação da estrutura física do 
Posto de Saúde e Odontológico da Família (PSF-2), Bairro São Francisco; 
Requerimento nº 198/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 2ª Travessa 
da Rua 53, Bairro São Francisco; Requerimento nº 199/2017, Vereador Amaro 
do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem da Rua Amaro Henrique da Silva, Vila Claudete; Requerimento 
nº 200/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da Esperança, Setor 
03, Quadra 61 e 63, Enseada dos Corais. Continuando, o Presidente abriu o 
Pequeno Expediente que não teve Edis inscritos. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição do seguinte 
Parlamentar: Vereador José de Arimatéia que fala contra os procedimentos 
antagônicos e contraditórios do Poder Executivo Municipal, que primeiro 
decreta estado de calamidade, sem que tenha havido catástrofe natural, e logo 
em seguida, propõe compra de carro de aproximadamente R$ 400.000,00, bifê 
quase R$ 500.000,00, guarda armada de 8 milhões e meio de reais, transporte 
de 5 milhões de reais, sinalização de mais de 1 milhão, afirma que isso é uma 
perversidade, pois existem criança fora da escola, e pessoas sem acesso à 
saúde, informa que peticionou junto ao Ministério Público e ao Tribunal de 
Contas do Estado, contras esses gastos e denunciou a falta de transparência 
no portal do Município. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, 
passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação 
– em Votação Única: Indicação nº 384/2017, Vereador César Paiva; Indicação 
nº 385/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 386/2017, Vereador César 
Paiva; Indicação nº 391/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 392/2017, 
Vereador César Paiva; Indicação nº 458/2017, Vereador Flávio do Fórum- 
Flávio Átila; Indicação nº 459/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila; 
Indicação nº 460/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila; Indicação nº 
461/2017, Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila; Indicação nº 462/2017, 
Vereador Flávio do Fórum- Flávio Átila; Indicação nº 494/2017, Vereador 
Gessé Valério; Indicação nº 495/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 
496/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 502/2017, Vereador Irmão 
Del- Labreíldes dos Santos; Indicação nº 503/2017, Vereador Irmão Del- 
Labreíldes dos Santos; Indicação nº 504/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes 
dos Santos; Indicação nº 505/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos 
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Santos; Indicação nº 506/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos; 
Indicação nº 510/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 511/2017, 
Vereador José Domingos; Indicação nº 512/2017, Vereador José Domingos; 
Indicação nº 513/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 514/2017, 
Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro; Indicação nº 515/2017, Vereador 
Ricardinho- Ricardo Carneiro; Indicação nº 516/2017, Vereador Ricardinho- 
Ricardo Carneiro; Indicação nº 517/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo 
Carneiro; Indicação nº 518/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro; 
Indicação nº 520/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 521/2017, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 522/2017, Vereador Jefferson 
Marcos; Indicação nº 524/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano; Indicação 
nº 529/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 530/2017, Vereador Gessé 
Valério; Indicação nº 532/2017, Vereador Vicente Mendes-Neto da Farmácia; 
Indicação nº 533/2017, Vereador Vicente Mendes-Neto da Farmácia; 
Requerimento nº 192/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; 
Requerimento nº 193/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; 
Requerimento nº 194/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; 
Requerimento nº 195/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; 
Requerimento nº 247/2017, Vereador Galego da Farmácia- Carlos Mendes; 
Requerimento nº 248/2017, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
249/2017, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 250/2017, Vereador 
José de Arimatéia; Requerimento nº 251/2017, Vereador José de Arimatéia; 
Requerimento nº 252/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Requerimento nº 
253/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Requerimento nº 254/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior; Requerimento nº 255/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior; Requerimento nº 256/2017, Vereador Cianinho- José 
Feliciano; todas aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a 
sessão, e convocou outra reunião para o dia 4 de abril, às 10 horas, e para 
constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de 
lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
José Domingos dos Santos 
 
 
Vicente Mendes Silva Neto 


